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Hoje pela manhã estivemos no Comando Militar do Sudes-
te, onde participamos da solenidade do Dia da Bandeira. Estava 
comigo o primeiro tenente Nascimento. Participamos, junto com 
todos os oficiais generais e demais autoridades, do hasteamen-
to da Bandeira Nacional e também da incineração de bandeiras 
usadas, bandeiras que estavam inservíveis.

Quero aproveitar e mandar um abraço ao comandante 
militar do Sudeste, o general do Exército Marcos Antonio Amaro 
dos Santos, que presidiu a solenidade, junto com os demais 
oficiais generais.

Sr. Presidente, quero dar ciência à Casa que, na data de 
ontem... Ou melhor, na data de hoje, teremos a Operação 
Rodovia Mais Segura, realizada pela Polícia Militar com a par-
ticipação de 8 mil 593 viaturas, distribuídas em 1.882 locais de 
atuação policial, com 23 pontos de bloqueios nas rodovias do 
estado de São Paulo.

Também haverá a participação de 11 helicópteros que 
darão suporte aéreo para toda a operação. O policiamento que 
vai ser utilizado é o policiamento tático ostensivo rodoviário - o 
TOR - o BAEP, as forças táticas, e o policiamento territorial de 
vários municípios envolvidos.

Quero deixar às claras aos Srs. Deputados que temos o 
projeto do Sr. Governador do Estado onde ele encaminha uma 
reforma da Previdência que está trazendo um problema muito 
sério ao funcionalismo público estadual. Está simplesmente 
tirando todos os direitos do funcionalismo público estadual. 
Quanto à Polícia Militar e aos professores, foi mantido muita 
coisa.

Mas eu, sendo policial militar e sendo funcionário público 
desde os 17 anos, não posso me calar diante do prejuízo que 
as demais carreiras estão tendo, em especial na Segurança 
Pública: a Polícia Civil, a Polícia Técnico-Científica, a Secretaria 
da Administração Penitenciária, a Fundação Casa. Todos envol-
vidos na Segurança Pública estadual.

Praticamente, para a Polícia Civil... Eu estava conversando 
com um policial civil outro dia. Para o policial civil se aposentar, 
já é um parto. É um parto, atualmente. Ele tem que entrar com 
mil ações contra o governo na Justiça para conseguir manter 
os direitos de paridade e uma série de outros direitos. Agora, 
com essa reforma da Previdência, simplesmente estão sendo 
tirados praticamente todos os direitos do funcionalismo público 
estadual.

Quero lembrar a todos, sempre repito isso aqui: que nós, 
apesar de sermos base do Governo, não estaremos apoiando 
essa reforma da Previdência. Já deixo isso bem claro aqui. 
Estão sendo apresentadas várias emendas. Inclusive, algumas 
emendas da minha parte. Queremos que essas emendas sejam 
aceitas. Já deixo bem claro que, do jeito que essa reforma da 
Previdência está vindo, não há nem como conversar sobre isso.

Ouvi que o pessoal quer aprovar essa reforma ainda esse 
ano. Olha, vai me desculpar, mas no tapetão e no atropelo não 
vai dar. É uma situação muito séria. Vai mexer com a vida de 
milhões de cidadãos, porque não são só os funcionários públi-
cos, mas todas as famílias envolvidas.

Então, quero concitar os demais deputados para que nós, 
indiferente de partido, de apoio ou não ao governo, temos 
que pensar: nós somos eleitos pelo povo. Não somos eleitos 
pelo governo. No meu caso, são 214 mil votos de pessoas que 
concordam com o meu meio de trabalhar. Então, eu tenho que 
defender as pessoas que votaram em todos nós aqui; no caso, 
todos os deputados.

Então, concito os demais deputados para que nós nos 
unamos, para que a gente estude todas essas emendas que 
vão entrar e para que a gente deixe bem claro que não dá para 
arrebentar o funcionalismo público em nome de problemas que 
o Brasil vem tendo há tempo. Não é o funcionário público esta-
dual que vai pagar isso aí. Então, contem comigo: a Polícia Civil, 
a Polícia Técnico-Científica, a Secretaria de Administração Peni-
tenciária, a Fundação Casa e os demais funcionários públicos.

Nós estamos assinando todas as emendas que estão che-
gando para a gente. E peço aos deputados que assinem tam-
bém as emendas que apresentarei ainda hoje, para que sejam 
levadas, sejam estudadas pelos demais deputados, nesse proje-
to de reforma da Previdência estadual.

Muito obrigado, Sr. Presidente. (Manifestação nas galerias.)
O SR. CORONEL NISHIKAWA - PSL - Para uma comunica-

ção, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS 

- Deputado, para uma comunicação... Eu queria pedir a compre-
ensão de Vossa Excelência. Nós estamos no Pequeno Expedien-
te, com vários oradores inscritos. Vai tomar o tempo dos ora-
dores inscritos. O senhor teria a compreensão, por favor, para 
que a gente dê o andamento, a continuidade aqui. Obrigado, 
deputado. Nós temos vários inscritos e estão todos presentes 
aqui em plenário.

Convidamos, para fazer uso da palavra, o deputado Carlos 
Giannazi.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO 
ORADOR - Sr. Presidente, deputado Gilmaci Santos, deputados, 
deputadas, público aqui presente, quero parabenizar a posição 
do deputado Coronel Telhada contra a reforma da Previdência 
estadual. Até porque não é reforma; é uma antirreforma, é uma 
destruição da reforma da Previdência estadual, é uma destrui-
ção da aposentadoria, porque esse projeto, deputada Márcia 
Lia, deputada Leci Brandão; esse projeto do Doria que foi apre-
sentado aqui é pior que o do Bolsonaro.

O do Bolsonaro já é uma tragédia, já destrói a seguridade 
social do Brasil, vai levar o Brasil a um inferno social. Esse do 
Doria é pior ainda, é um absurdo. Então, nós temos que cerrar 
fileiras aqui com todos os deputados e deputadas que realmen-
te estejam do lado da população, dos trabalhadores e das tra-
balhadoras, para obstruir, para nem deixar esse projeto tramitar 
aqui no plenário, nas comissões, enfim.

É um verdadeiro absurdo que os governos queiram jogar 
a conta da crise econômica, da crise fiscal do estado, em cima 
dos trabalhadores, como fez agora o governo Bolsonaro. Paulo 
Guedes querendo taxar os desempregados, ao invés de taxar 
os ricos, as grandes fortunas. O Bolsonaro vai taxar desempre-
gado: quem receber o seguro-desemprego vai ser taxado. Um 
verdadeiro absurdo; é um ataque frontal aos pobres, às classes 
trabalhadoras no Brasil.

E nós não vamos aceitar, aqui no estado de São Paulo, que 
o Doria reproduza esses ataques aos direitos dos servidores do 
estado de São Paulo, que já estão há muitos anos com os salá-
rios arrochados, defasados, com as carreiras praticamente des-
truídas. O que o governo estadual fez, desde Mário Covas até 
os dias de hoje, com a carreira do magistério, por exemplo, que 
foi totalmente destruída, arruinada pelos governos do PSDB... E 
várias outras carreiras. Eu me refiro à minha, que é a carreira do 
magistério estadual.

Então, esse projeto - repito - vai ter a nossa obstrução, 
nosso voto contrário e o nosso total empenho para que ele 
não seja aprovado na Assembleia Legislativa. Como fizemos 
em relação ao SampaPrev municipal, que também era do Doria 
aqui em São Paulo, e em relação ao projeto federal que foi 
aprovado.

Nós, do PSOL, juntamente com a bancada do PT e do 
PCdoB, estaremos juntos aqui. E de outros deputados, prova-
velmente de outras bancadas, porque o projeto é tão ruim, tão 
perverso, que até mesmo deputados da base do Governo já 
estão se colocando contra ele.

15 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Solicita o comportamento regimental das galerias.
16 - CORONEL TELHADA
Posiciona-se contra a reforma da Previdência estadual. 
Apoia o discurso do deputado Douglas Garcia acerca da 
segurança de professores em escolas públicas. Afirma 
que os educadores têm a obrigação de ensinar o que 
é certo e errado para estudantes. Defende melhorias 
para a Educação pública. Reitera repudio à reforma do 
funcionalismo estadual. Discorre acerca da matéria que, 
a seu ver, não deve beneficiar os servidores públicos do 
Estado. Afirma que o Progressistas é contra a reforma do 
funcionalismo paulista.
17 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Reitera solicitação de comportamento regimental das 
galerias.
18 - DOUGLAS GARCIA
Para comunicação, anuncia a presença do prefeito de 
Mirandópolis Everton Sodario, neste plenário.
19 - CARLOS GIANNAZI
Elogia a presença de servidores públicos, nesta Casa, 
contrários à reforma da Previdência Estadual. Tece críticas à 
matéria que, a seu ver, prevê o confisco salarial e prejudica 
o plano de carreira de todas as categorias. Declara ser o 
Executivo contrário ao funcionalismo público. Comenta que 
discussões acerca do Orçamento, apresentado nesta Casa, 
já estão sendo feitas. Assevera que o governador João 
Doria teria prometido o reajuste salarial para agentes de 
Segurança Pública em sua campanha eleitoral.
20 - MAJOR MECCA
Discorre acerca da reforma da Previdência Estadual. 
Declara-se contrário à matéria. Tece críticas ao governador 
João Doria. Assevera o compromisso de parlamentares, 
desta Casa, com a população. Afirma que o Executivo 
despreza manifestações e demandas apresentadas por este 
Parlamento.
21 - MAJOR MECCA
Solicita a suspensão da sessão até as 17 horas, por acordo 
de lideranças.
22 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Defere o pedido e suspende a sessão às 16h18min, 
reabrindo-a às 17h.
23 - ALTAIR MORAES
Solicita a suspensão da sessão até as 18 horas, por acordo 
de lideranças.
24 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Defere o pedido e suspende a sessão às 17h.

ORDEM DO DIA

25 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 18h. Convoca 
sessão extraordinária a ser realizada hoje, 10 minutos 
após o término desta sessão. Encerra discussões, coloca 
em votações sucessivas e declara aprovados requerimentos 
de urgência aos PLs 976/19; 292/18; e 892/19. Convoca 
as Comissões de Constituição, Justiça e Redação, de 
Segurança Pública e Assuntos Penitenciários, e de Finanças, 
Orçamento e Planejamento, para uma reunião conjunta a 
ser realizada hoje, às 18 horas e 10 minutos; a Comissão 
de Finanças, Orçamento e Planejamento, para reunião 
extraordinária a ser realizada hoje, um minuto após o 
término da anterior; as Comissões de Constituição, Justiça 
e Redação, e de Educação e Cultura, para uma reunião 
conjunta a ser realizada hoje, um minuto após o término 
da anterior; e as Comissões de Defesa dos Direitos das 
Mulheres, e de Finanças, Orçamento e Planejamento, a 
ser realizada hoje, um minuto após o término da anterior. 
Suspende a sessão até as 18 horas e 32 minutos, às 
18h02min.
26 - GILMACI SANTOS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 18h44min.
27 - CAMPOS MACHADO
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
28 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária do dia 21/11, à hora regimental, com Ordem do 
Dia. Lembra sessão extraordinária a ser realizada hoje, às 
19 horas. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Gilmaci Santos.
* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS 

- Presente o número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Depu-
tados, sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. 
Esta Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão anterior e 
convida o nobre deputado Coronel Telhada para ler a resenha 
do Expediente.

O SR. CORONEL TELHADA - PP - Sr. Presidente, temos um 
requerimento da prezada deputada Beth Lula Sahão requeren-
do, nos termos regimentais, que se registrem nos Anais da Casa 
votos de congratulações com a população de Santo Anastácio 
pelo aniversário do município, a ser comemorado no dia 19 de 
novembro. Portanto, hoje.

Indicação do prezado deputado Aprigio indicando, nos 
termos regimentais, ao Sr. Governador, para que determine a 
adoção de medidas necessárias, junto aos órgãos competentes 
da administração estadual, objetivando a liberação de recursos 
financeiros a serem destinados para a realização de obras de 
infraestrutura urbana no município de Mirassol.

É somente isso, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - REPUBLICANOS - 

Obrigado, nobre deputado Coronel Telhada.
Entramos neste momento no Pequeno Expediente, con-

vidando os nobres deputados e nobres deputadas para fazer 
uso de sua palavra no Pequeno Expediente. O primeiro a ser 
convidado é o nobre deputado Major Mecca. (Pausa.) Deputado 
Delegado Olim. (Pausa.) Deputado Alex de Madureira. (Pausa.) 
Deputada Professora Bebel Lula. (Pausa.) Deputado Enio Lula 
Tatto. (Pausa.) Deputado Teonilio Barba Lula. (Pausa.) Deputado 
Paulo Lula Fiorilo. (Pausa.) Deputado Jorge Wilson Xerife do 
Consumidor. (Pausa.) Deputado Coronel Telhada. Tem V. Exa. o 
tempo regimental.

O SR. CORONEL TELHADA - PP - Sr. Presidente, Sras. Depu-
tadas, Srs. Deputados, aos senhores e senhoras presentes, sejam 
todos bem-vindos. Aos funcionários e assessores da Casa tam-
bém. Quero saudar a todos que nos acompanham pela Rede 
Alesp. E saudar também a nossa assessoria policial militar, na 
pessoa da cabo Vanessa e do cabo Feitosa, aqui diariamente 
cuidando da nossa Casa.

Sr. Presidente, quero iniciar a minha saudação de hoje sau-
dando os municípios aniversariantes neste dia 19 de novembro. 
São os municípios de Santo Anastácio e Itaóca. Então, um abra-
ço a todos os amigos de Santo Anastácio e Itaóca. Lembrando 
a todos - creio que todos devem ter lembrado - que hoje, dia 
19 de novembro, é o Dia da Bandeira. Então, é um dia muito 
importante para nós que somos militares e preservamos o civis-
mo. Dia 19 de novembro, Dia da Bandeira.

III- As Doutoras Adriana Bugno e Maria do Carmo Time-
netsky, representantes do Instituto Adolfo Lutz

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Janaina Paschoal PSL Coronel Nishikawa
José Américo PT Professora Bebel
Caio França PSB Ed Thomas
Analice Fernandes PSDB Mauro Bragato
Edmir Chedid DEM Rogério Nogueira
André do Prado PL Ricardo Madalena
Edna Macedo REPUBLICANOS Wellington Moura
Ataide Teruel PODE Aprígio
Itamar Borges MDB Léo Oliveira
Fernando Cury CIDADANIA Roberto Morais
Alex de Madureira PSD Marta Costa

Sala das Comissões, em 21/11/2019.
Deputada Analice Fernandes - Presidente

 Debates
19 DE NOVEMBRO DE 2019
148ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: GILMACI SANTOS e CAUÊ MACRIS
Secretaria: CORONEL TELHADA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - GILMACI SANTOS
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - CORONEL TELHADA
Felicita os municípios que aniversariam nesta data. 
Lembra o Dia da Bandeira, comemorado hoje. Comenta 
participação em solenidade no Comando Militar do 
Sudeste. Detalha a operação "Rodovia Mais Segura", 
realizada nesta data, nas rodovias do Estado, juntamente 
com a Polícia Militar. Critica o projeto de reforma 
da Previdência do Estado. Cita áreas que, a seu ver, 
serão prejudicadas. Assevera que não apoiará o citado 
documento. Clama apoio dos pares.
3 - CARLOS GIANNAZI
Faz coro ao pronunciamento do deputado Coronel Telhada. 
Lamenta que os funcionários públicos sejam prejudicados. 
Tece críticas ao governo federal. Informa a realização de 
ato contra o citado projeto.
4 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Agradece a presença dos alunos de Direito das Faculdades 
Integradas Campos Salles e da Universidade Ibirapuera e 
seus respectivos responsáveis.
5 - CASTELLO BRANCO
Critica o documento da reforma da Previdência estadual. 
Assevera que o governo gerará problemas, ao invés de 
soluções, ao Estado. Exibe slides e tece comentários acerca 
do tema. Alega que o projeto precisa ser revisto, caso 
contrário não será aprovado.
6 - CORONEL TELHADA
Para comunicação, anuncia a presença de trinta alunos da 
Academia de Polícia Militar do Barro Branco.
7 - LECI BRANDÃO
Cumprimenta o público nas galerias. Critica o projeto da 
reforma da Previdência estadual. Elogia a fala técnica 
do deputado Castello Branco. Assevera que o País está 
em retrocesso. Lembra o Dia da Consciência Negra, a ser 
comemorado amanhã. Elenca diversos atos marcados 
para a data, em todo o País. Lamenta que a população 
negra não tenha espaço na sociedade. Informa que na 
legislatura atual há três deputadas negras, nesta Casa, e 
que ela foi a segunda a ser eleita. Repudia preconceitos e 
injustiças. Clama apoio da população nas manifestações 
que ocorrerão amanhã. Agradece o convite do deputado 
Teonilio Barba Lula para participar de evento em São 
Bernardo do Campo, promovido pela vereadora Ana Nice.
8 - ADRIANA BORGO
Critica o reajuste salarial dos policias militares. Lastima os 
pares que são contra as emendas. Manifesta indignação 
com comentários em redes sociais. Tece críticas ao PLC 
80/19. Elogia os policiais militares. Comenta participação 
em colégio de líderes na tentativa de adiar a reforma da 
Previdência estadual. Diz que, a seu ver, o documento terá 
que ser estudado e não deverá ser votado neste ano.
9 - PROFESSOR KENNY
Faz coro aos pares acerca do reajuste salarial dos policiais 
militares. Comenta a desvalorização dos funcionários da 
Educação. Corrobora com os pares sobre a reforma da 
Previdência estadual. Detalha arrastão, no feriado, na 
Rodovia dos Imigrantes. Lamenta preços de pedágios 
e falta de segurança do local. Noticia aumento de 
comunidades no entorno da citada rodovia. Solicita 
providências do governo na resolução dos problemas da 
região.
10 - MÁRCIA LULA LIA
Desaprova o PLC 80/19 e a PEC 18/19. Afirma que há uma 
mobilização dos servidores contra os citados documentos. 
Elenca os perigos que os policiais militares enfrentam nas 
ruas. Alega retrocesso. Clama resistência dos funcionários 
públicos. Lembra as eleições do próximo ano. Constata ser 
esse o motivo da urgência de votação, ainda neste ano. 
Critica os governos estadual e federal. Solicita apoio de 
todas as categorias que representam o funcionalismo.
11 - CORONEL NISHIKAWA
Corrobora com os pares acerca da reforma. Discorre sobre 
sua carreira como funcionário público. Elenca os benefícios 
da carreira pública. Reitera que uma das funções do 
Legislativo é fiscalizar o Executivo. Ratifica que não tem 
intenção de prejudicar os servidores e que votará pelo 
melhor para a classe.
12 - SARGENTO NERI
Discorre acerca da reforma da Previdência estadual. 
Lembra que foi o primeiro deputado a propor emendas ao 
citado documento. Detalha as fases que o cidadão percorre 
para tornar-se servidor público. Lamenta o reajuste salarial 
da Segurança Pública. Alega ser contra o projeto. Elogia os 
funcionários públicos, considerados pelo deputado como 
heróis do Estado.
13 - MONICA DA BANCADA ATIVISTA
Afirma que a bancada do PSOL entrou com uma liminar 
contra a reforma da Previdência estadual. Tece críticas às 
iniciativas de João Doria sobre a matéria. Afirma que o 
governador despreza esta Casa e o funcionalismo público. 
Assevera que policiais e educadores devem ser os mais 
atingidos com a reforma.

GRANDE EXPEDIENTE

14 - DOUGLAS GARCIA
Exibe vídeo de alunos que cometeram violência contra 
professora em escola estadual, em Bertioga. Advoga 
medidas punitivas para estudantes envolvidos no episódio. 
Rememora casos de agressões contra professores em 
escolas públicas. Defende a implantação de colégios 
cívico-militares no Estado. Defende o reajuste salarial 
para agentes de Educação e de Segurança Pública. Frisa 
dificuldades vivenciadas por docentes no âmbito escolar. 
Repudia o método de ensino de Paulo Freire. Afirma ser a 
Educação um direito daqueles que a buscam.

2 - Projeto de lei 444/2017 - Deputado Gil Lancaster - 
Autoriza o Poder Executivo a criar a Central de Atendimento 
gratuito para crianças e adolescentes em situação de ameaça. 
- Deputado Gil Diniz - Ciência do Vencedor - A.B.

3 - Projeto de lei 499/2017 - Deputada Leci Brandão - Dis-
põe sobre cotas étnico/racial nos espaços públicos de participa-
ção e controle social, no Estado. - Deputada Márcia Lia - favorá-
vel - B.S., M.L., G.D., M.d.B.A., A.B., D.O.

4 - Projeto de lei 190/2019 - Deputado Carlos Giannazi - 
Assegura às unidades familiares homoafetivas o acesso aos 
programas de habitação popular desenvolvidos pelo Estado. 
- Deputada Márcia Lia - Cota propondo juntada do PL 190/2019 
ao PL 574/2016

5 - Projeto de lei 297/2019 - Deputado Delegado Olim - 
Determina a inserção, nas placas de atendimento prioritário, 
dos símbolos ou da descrição das deficiências física, auditiva, 
visual, mental, múltipla, Síndrome de Down, Transtorno do 
Espectro Autista e com mobilidade reduzida nos estabeleci-
mentos públicos e privados do Estado. - Deputado Gil Diniz 
- contrário

6 - Projeto de lei 393/2019 Juntado o Projeto de lei 
426/2019 - Deputado Rodrigo Moraes e Deputado Thiago 
Auricchio - Torna obrigatório o atendimento preferencial aos 
portadores de fibromialgia nos órgãos públicos e nas empresas 
públicas e privadas. - Deputado Rafael Silva - favorável ao PL nº 
393, de 2019, e contrário ao PL nº 426, de 2019

7 - Projeto de lei 498/2019 - Deputado Rodrigo Gambale 
- Autoriza o Poder Executivo a confeccionar cartilha de orien-
tação aos pais sobre cuidados com o conteúdo da internet para 
seus filhos. - Deputado Delegado Olim - favorável

8 - Projeto de lei 506/2019 - Deputada Carla Morando 
- Institui a "Semana Estadual da Conscientização do Uso da 
Internet por Crianças". - Deputado Gil Diniz - favorável ao pro-
jeto a com emenda proposta pela CCJR

9 - Projeto de lei 545/2019 - Deputado Campos Machado - 
Dá nova redação a dispositivos da Lei nº 10.313, de 20 de maio 
de 1999, alterada pela Lei nº 14.363, de 15 de março de 2011. 
- Deputado Gil Diniz - favorável

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
10 - Projeto de lei 870/2017 - Deputado Carlos Giannazi 

- (CONCLUSIVA) Institui o "Dia Estadual de Luta contra o Encar-
ceramento da Juventude Negra". - Deputada Erica Malungui-
nho - favorável, conclusivamente - B.S., M.d.B.A.

11 - Moção 16/2019 - Deputada Márcia Lia - (CONCLUSI-
VA) Aplaude a ex-Desembargadora do Tribunal de Justiça do 
Estado de São Paulo, Dra. Kenarik Boujikian, pelas ações em 
Defesa dos Direitos Humanos, visto que sua aposentadoria foi 
no dia 08 de março de 2019. - Deputado Gil Diniz - Ciência do 
Vencedor - D.O., G.D., D.D.M.

12 - Moção 147/2019 - Deputado Vinícius Camarinha - 
(CONCLUSIVA) Aplaude os membros do Grupo Anjos da Guarda 
Sicoe, de Marília, por sua exemplar e imprescindível atuação na 
área da saúde e assistência social, em aglomerados e comuni-
dades carentes, digna de todo o reconhecimento e admiração 
do Município e região, sendo exemplo a ser seguido em todo o 
Estado. - Deputado Douglas Garcia - favorável

Para Deliberação:
Item 13 - Requerimento 26/2019 da Deputada Beth Sahão, 

solicitando que sejam oficiados o Comandante da Polícia Mili-
tar do Estado de São Paulo, Cel. Marcelo Vieira Salles, e o 
Comandante do 4º Batalhão da Polícia Militar do Interior, 
Tenente-Coronel Ézio Carlos Vieira de Melo, a fim de que ambos 
prestem esclarecimentos acerca da intimação e censura feita 
por este último, em horário de serviço, à Rádio 94 FM, de Bauru, 
tendo o referido tenente-coronel adentrado à dependência da 
emissora, aos berros, determinando que um conteúdo que não 
o agradava fosse retirado do ar. (VISTAS: Dep. Douglas Garcia, 
Altair Moraes, Mônica da Bancada Ativista e Delegado Olim).

Item 14 - Requerimento 27/2019 da Deputada Beth Sahão, 
solicitando convite ao Senhor Benedito Domingos Mariano, 
ouvidor de Polícia do Estado de São Paulo, com o intuito de 
relatar os trabalhos desenvolvidos pela instituição no que diz 
respeito ao trabalho de colheita de dados e análises feitas, a 
fim de esclarecer os resultados obtidos no que tange à ativida-
de policial e a consequente proteção aos direitos da sociedade 
quanto ao tema da segurança pública, e também relatar estu-
dos feitos e que

apontem para o cumprimento da legislação na proteção 
dos direitos fundamentais tanto da sociedade quanto dos 
policiais em atividade. (VISTAS: Dep. Dra. Damaris Moura, Altair 
Moraes, Mônica da Bancada Ativista e Delegado Olim).

Item 15 - Requerimento 30/19 das Deputadas Beth Sahão 
e Érica Malunguinho, solicitando a realização de uma audiência 
pública, em data a ser agendada, com o objetivo de apresentar 
painéis de debates sobre a inclusão de atletas trans nos espor-
tes de acordo com os estudos de gênero e legislação vigentes. 
(VISTAS: Altair Moraes, Monica da Bancada Ativista, Dra. Dama-
ris Moura e Marcia Lia).

Item 16 - Requerimento 32/19 da Deputada Beth Sahão, 
em decorrência de denúncias reveladas pela imprensa, soli-
citando o CONVITE, a fim de que esclareçam a existência de 
indícios de prática de tortura, assédio moral e sexual, bem 
como de cárcere privado, constrangimento vexatório a crian-
ças e adolescentes, das Promotores de Justiça da 17ª Vara da 
Infância e Juventude de Caieiras-SP, Senhoras Daniele Maciel da 
Silva e Renata Fuga, do Subprocurador-Geral de Justiça, Senhor 
Mário Luiz

Sarrubbo, da representante das mães de ex-alunos, Sra. 
Patrícia Sampaio e demais testemunhas, e do Monsenhor João 
Scognamiglio Clá Dias ou seu representante legal. (VISTAS: 
Altair Moraes, Mônica da Bancada Ativista, Delegado Olim e 
Marcia Lia).

Item 17 - Requerimento 33/19 da Deputada Beth Sahão 
convidando as autoridades: Delegada Regional de Ensino de 
Santos e a Sra. Cristina Maria Dias, mãe da adolescente não 
identificada, a fim de que compareçam à Comissão para prestar 
esclarecimentos sobre o caso de preconceito e racismo acerca 
das medidas adotadas ou que estão adotando com relação 
ao fato ocorrido no município de Santos no mês de novembro 
de 2019, na Escola Estadual Professora Alzira Martins Lichti, 
momento em que professor da instituição praticou ofensas 
raciais e provocou situações vexatórias contra aluna do 9º ano 
letivo.

Item 18 - Requerimento nº 29, de 2019, do Deputado 
Coronel Telhada, para que esta Comissão apresente Moção 
manifestando aplausos à memória do Sargento Mário Kozel 
Filho. (VISTAS: Beth Sahão e Gil Diniz)

Item 19- Deliberar sobre a outorga do 23º Prêmio Santo 
Dias de Direitos Humanos

 COMISSÃO DE SAÚDE
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros desta Comissão, a reali-
zação de uma Reunião Ordinária dia 26/11/2019, terça-feira, 
às 14:30 horas, no Plenário José Bonifácio, com a finalidade 
de debater projetos de prevenção e demais medidas a serem 
tomadas contra a dengue em 2020. Os seguintes convidados 
abordarão o tema:

I- O Senhor Secretário de Estado da Saúde, Dr. José Henri-
que Germann;

II- O Senhor José Eduardo Fogolin Passos, presidente do 
Conselho de Secretários Municipais de Saúde do Estado de São 
Paulo (COSEMS/SP);


